## IG Steinacker - Stopp dem Flächenfraß

c/o Peter Steiert, An der Lehrten 4, 79336 Herbolzheim Email: <a href="mailto:bund.herbolzheim@bund.net">bund.herbolzheim@bund.net</a>

An den Petitionsausschuss des Landtags von Baden-Württemberg Konrad-Adenauer-Straße 3 70173 Stuttgart

Herbolzheim, den 24.05.2012

Petition 15/00520 vom 12.09.2011

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir möchten auf unsere Petition 15/00520 vom 12.09.2011 zurückkommen und Ihnen einen kurzen Sachstandsbericht geben.

Zwischenzeitlich hat die Stadt Herbolzheim von den Büros fsp Stadtplanung und Dr. Winski eine Alternativenprüfung erarbeiten lassen, die anlässlich einer Sitzung des Ortschaftsrats Wagenstadt am 11.05.2012 der Öffentlichkeit vorgestellt wurde. Nach Auffassung der IG haben die Büros verschiedene Standortalternativen in nachvollziehbarer Art und Weise gegenübergestellt, wobei die ursprünglich geplante Fläche "Steinacker" aus fachlicher Sicht eindeutig abgelehnt und ein anderer Standort in Wagenstadt empfohlen wurde. Dieser Standort weist in jedem Fall deutliche Vorteile hinsichtlich der Erschließung – es müssen keine Wohngebiete auf dem Weg zur Bundesstraße B3 und zur Autobahn durchfahren werden – und des Flächenzuschnitts auf.

Allerdings wurde die "Null-Lösung" für Wagenstadt, d.h. ein Standort in einem der bereits bestehenden und erschlossenen Gewerbegebiete in der Kernstadt, nicht untersucht. Die IG weist deshalb zur Klarstellung darauf hin, dass der Petition 15/00520 mit der vorliegenden Alternativenuntersuchung - entgegen der von Bürgermeister Schilling in der o.g. Ortschaftsratssitzung vertretenen Auffassung – keineswegs abgeholfen wurde. Die Kernforderung der Petition, d.h. die Planung eines Gewerbegebiets im Gebiet "Steinacker" oder auch eines anderen Gewerbegebiets im Ortsteil Wagenstadt zu stoppen, wurde bislang nicht erfüllt. Verwaltung sowie Ortschafts- und Gemeinderat sind offenbar unverändert der Auffassung, ein Gewerbegebiet in Wagenstadt sei unverzichtbar. Die IG legt deshalb nach wie vor Wert auf eine Stellungnahme des Petitionsausschusses.

Mit freundlichen Grüßen

PM

IG Steinacker – Stopp dem Flächenfraß